

Buena Práctica Amigable con las Personas Mayores



Creditos: senama

RESUMEN

Título:

Defensoría Adulto Mayor Peñalolén

La Defensoría del Adulto Mayor, es un servicio gratuito de Atención Social y Jurídica para personas mayores de 60 años que viven en Peñalolén.

Entrega orientación, tramitación y acompañamiento en materias de Derecho Civil (como: interdicciones, tercerías, posesión efectivas y otros) y Derecho de Familia (como: alimentos para mayores, violencia intrafamiliar, entre otros)

Los principales desafíos de esta iniciativa, fue que desde la administración central este tipo de servicios es bastante escaso, por lo cual la Municipalidad de Peñalolén debió realizar un importante esfuerzo para poder contar con un servicio que brinde atenciones sociales y jurídicas en forma gratuita a la comunidad.

Su implementación:

Region: Metropolitana de Santiago

Comuna: Peñalolén

Nivel en el cual se implementa la buena práctica

Ciudad

LA PRÁCTICA AMIGABLE EN MAYOR DETALLE

Año de inicio: 2018

Estado: En funcionamiento

Grupo beneficiario principal: Personas mayores vulnerables (por ejemplo, riesgo de ser víctima de abuso, viviendo solas, pobre, entre otros)

Área o áreas a las que apunta:

- Respeto e Inclusión Social

Otras temáticas abarcadas:

- Edadismo (Viejismo)
- Abuso de personas mayores
- Inequidades

Resultado esperado / Capacidad de las personas mayores fortalecida con la práctica amigable:

Suplir sus necesidades básicas

COMPROMISO DE LA COMUNIDAD

Responsable(s) de la implementación de la práctica:

- Autoridades Locales

Grado de participación de las personas mayores en la práctica:

Las personas mayores fueron consultadas durante el proceso de planificación

MIRADA A FUTURO

MIRADA HACIA ATRÁS

INFORMACIÓN DE CONTACTO

Ana María Peñafiel Vega Peñafiel

apenafie@penalolen.cl

Coordinadora Centro Adulto Mayor, Gerencia Comunidad y Familia

Municipalidad de Peñalolén